

*Le scoutisme n'ignore pas les défauts qui peuvent exister chez une personne ou dans un groupe. Mais plutôt que d'essayer de les refréner, il les oublie momentanément et s'applique à reconnaître et à développer les éléments positifs.*

*Si on s'attache aux défauts, on ne verra pas les qualités, et l'éducation ne sera qu'action répressive. Si l'on s'attache aux qualités, on pourra les faire peu à peu grandir de manière à ce qu'elles étouffent les défauts. C'est un pari d'optimisme et de confiance sur l'homme.*